

節分



初めて青鬼の姿
になって節分に
参加しました。
(原山)

豆の代わりに丸めた新聞紙を使いました。
参加された方皆さん笑いながら丸めた新聞紙を
力強く投げていました。
元気な笑い声で、今年の厄災
を笑い飛ばし
福がやってきそつです。



節句で 琴



来ました。曲に合わせて皆さん大きな声
で歌う事が出来、喜ばれていました。

三月三日 職員の西村さんと
娘のまりなさんとで琴を演奏。
ひな祭りと桜と絵日がさ
寄せてで春を感じる事が出



笑い ヨガ



ホッホ・ハハハ (^o^)
皆さん笑顔で大きな声をだしながら大笑い。笑いすぎて
その夜は皆さん、よく休まれていました。(伊藤美)



三月十九日の
おはぎ作り。

おはぎ作り



花見

天気の良い晴れた日に南立石公園の
しだれ梅を見に行きました。
毎年行くが、皆さん決まって
「いっ見てもきれいで、
見事な梅の花やなあ」
と言われ見上げていました。きれいな物を見ると、みなさん本当に笑顔
になります。(溝口)



誕生日会

二月は五名
三月は三名の方が
お誕生日を迎えら
れ、皆様、とても
喜んでいました。
表情も明るく笑顔
が見られました。(中原)



4・5月の予定

- ・笑いヨガ
- ・誕生日会
- ・桜の花見
- ・フラワーアレンジメント



連絡先

ご意見・ご感想、また
施設利用希望の方など
お気軽にご相談ください。

真心 まごころ

〒874-0841 別府市竹の内4組の1

TEL 0977-75-8851

担当：伊藤・秋吉まで